



E-PAPER PERPUSTAKAAN DPR-RI

<http://epaper.dpr.go.id>

Judul : Elektabilitas Teratas, Pendekatan Prabowo Dinilai Terbaik Tanpa Gimik
Tanggal : Selasa, 12 April 2022
Surat Kabar : Seputar Indonesia
Halaman : 1

A A A JAKARTA - Menteri Pertahanan Prabowo Subianto dinilai telah melakukan pendekatan terbaik untuk meraih simpati publik tanpa perlu pencitraan maupun gimik politik. Diketahui, elektabilitas pria yang juga menjabat sebagai ketua umum Partai Gerindra itu masih tertinggi di sejumlah lembaga survei sebagai capres 2024. "Jika merujuk pada hasil survei, tentu Prabowo merupakan kandidat dengan pendekatan terbaik," ujar Pengamat Politik Surya Vandiantara ketika dihubungi, Selasa (12/4/2022).

Dia menilai Prabowo punya kekuatan dalam banyak capaian dan prestasi sebagai Menteri Pertahanan walaupun jarang muncul dalam kapasitasnya sebagai ketua umum Partai Gerindra atau capres 2024. Menurut dia, jabatan itu dapat menjadi modal kuat untuk merawat popularitas dan elektabilitas Prabowo.

Baca juga: Gerindra Minta Kader Tak Ragu Prabowo Maju ke Pilpres 2024

Lebih lanjut dia mengungkapkan bahwa dimensi kekuatan lain dari Prabowo adalah secara individu punya elektabilitas tinggi pada pilpres sebelumnya. Sehingga, basis dukungan atas Prabowo tidak terbatas pada kader Partai Gerindra. Sedangkan kekuatan berikutnya adalah posisi Prabowo sebagai Ketua Umum Partai Gerindra.

"Berdasarkan tiga dimensi tersebut, sudah selayaknya Prabowo mendapatkan persepsi publik yang cukup tinggi," ucapnya. Mengenai strategi gimik yang umum dilakukan, dia berpendapat bahwa usaha yang kurang berdampak pada pertumbuhan elektabilitas dan popularitas tidak juga menjadi hal yang salah. "Menurut saya, itu hanya strategi yang gagal saja," tuturnya.

Baca: Prabowo Menang jika Pilpres 2024 Hanya Diikuti Petinggi Parpol Selain itu, visi misi secara substansial penting disampaikan para bakal capres, selain memahami permasalahan yang sedang dihadapi pemilih dan merumuskan solusinya. Dia menuturkan bahwa yang terpenting adalah semua kandidat mampu menentukan strategi yang tepat dalam meningkatkan elektabilitas dan popularitas.

Artikel ini telah diterbitkan di halaman SINDOnews.com pada Selasa, 12 April 2022 - 21:15 WIB oleh Rico Afrido Simanjuntak dengan judul "Elektabilitas Teratas, Pendekatan Prabowo Dinilai Terbaik Tanpa Gimik". Untuk selengkapnya kunjungi: <https://nasional.sindonews.com/read/741425/12/elektabilitas-teratas-pendekatan-prabowo-dinilai-terbaik-tanpa-gimik-1649772249>

Untuk membaca berita lebih mudah, nyaman, dan tanpa banyak iklan, silahkan download aplikasi SINDOnews.

- Android: <https://sin.do/u/android>

- iOS: <https://sin.do/u/ios>